

Poempida: Ganjar Center Siap Perjuangkan Kemenangan H. Ganjar Pranowo, SH, M.Si Sebagai Presiden RI 2024-2029

Updates. - GATRADEWATA.ID

Apr 21, 2023 - 15:36



Dr. Poempida Hidayatulloh (Ketua Kordinator Nasional Ganjar Center) Bersama Ganjar Pranowo (Capres RI 2024 - 2029)

JAKARTA - Gerakan Belajar Center atau [Ganjar Center](#) adalah sentra gerakan yang mendedikasikan diri untuk membangun suatu platform peradaban [Indonesia](#).

Pada kesempatan yang penuh bahagia, penuh fitrah, dan penuh berkah ini [Ganjar Center](#) ingin menyampaikan sikap dan dukungan politik untuk pergantian kepemimpinan tahun 2024 mendatang. [Ganjar Center](#) menyatakan sikap dan dukungan sebagai berikut :

1) Ada kebahagiaan berlipat di akhir ibadah Ramadhan ini. Pertama, kita, umat Islam di [Indonesia](#), telah dijanjikan menjadi kembali fitri atas segala amal ibadah

yang kita perjuang selama Ramadhan. Menjadi fitri adalah kebahagiaan yang tidak bernilai harganya. Kebahagiaan yang tidak saja menyangkut hal-hal duniawi. Tetapi juga sangat transenden. Menyangkut hal-hal ukhrowi.

2) Kebahagiaan berikutnya adalah, kita telah melalui lebih dari dua tahun masa pandemi. Ini adalah akhir Ramadhan yang mempertemukan. Meskipun harus tetap menjaga prosedur kesehatan, di akhir Ramadhan ini jutaan saudara-saudara kita telah bisa kembali menjalin silaturahmi, saling berjabat tangan, saling berkunjung-mengunjungi.

3) Bahwa, sebagai anak bangsa, sebagai warga negara yang bertanggung jawab, sebagai generasi penerus yang mencita-citakan kebaikan, kesejahteraan dan perbaikan di segala sendi kehidupan masyarakat, kami memiliki kewajiban mendorong, mendukung dan memperjuangkan keberlanjutan capaian-capaian pembangunan yang telah diraih dan dicapai oleh pemerintahan selama 10 tahun terakhir ini. Kami, akan mendedikasikan ikhtiar dan perjuangan politik kami melalui proses pergantian kepemimpinan nasional di tahun 2024 nanti, dengan membangun suatu jaringan untuk memberikan dukungan, dorongan dan mengawal calon pemimpin yang layak, kredibel dan capable untuk [Indonesia](#) menuju masa gemilang di tahun 2045 nanti.

4) Bahwa, berdasarkan pemikiran, aspirasi dari berbagai pihak, komitmen dan argumen-argumen yang memiliki kualitas dan kredibilitas tinggi, kami menyatakan untuk memberikan dukungan dan pernyataan sikap untuk siap melakukan ikhtiar serta perjuangan politik, untuk memenangkan: H. Ganjar Pranowo, SH, M.Si sebagai calon presiden Republik [Indonesia](#) periode 2024-2029.

5) Sebagai konsekuensi dari dukungan dan pernyataan sikap ini, maka Gerakan Belajar Center menyatakan kesiapan untuk mendedikasikan diri dan loyalitasnya, dalam bentuk kerja-kerja sosial-politik, serta berbagai aktivitas kemasyarakatan yang lain dalam koridor kepentingan umum dan menjunjung tinggi hukum dan sportivitas berkompetisi, untuk memenangkan Bapak H. Ganjar Pranowo, SH, M.Si sebagai calon presiden dan pemimpin nasional untuk periode 2024-2029.

6) Apresiasi yang sangat besar kepada Ibu Megawati Soekarno Putri Ketua Umum Partai Demokrasi [Indonesia](#) Perjuangan secara khusus dan dan Partai Demokrasi [Indonesia](#) Perjuangan secara Umum atas penugasan yang diberikan kepada Bapak H. Ganjar Pranowo, SH, M.Si. Kami memiliki keyakinan bahwa Seorang Ganjar Pranowo adalah seorang Anak Bangsa terbaik yang akan memberikan terbaiknya bagi Republik [Indonesia](#) ke depan.

7) Selamat Berjuang Kepada Bapak H. Ganjar Pranowo, SH, M.Si, kami akan berjalan bersama dan seiring untuk mencapai tujuan yang mulia ini. Bismillah.

Gerakan Belajar adalah sentra gerakan yang membangun sebuah komitmen. Suatu rancang bangun pemikiran yang didasarnya ditanamkan pondasi ideologis, yaitu pemikiran-pemikiran utama para pendiri bangsa, yang kemudian diperkuat oleh karya-karya terbaik para negarawan, bapak bangsa dan para pemimpin-pemimpin di [Indonesia](#), sejak berdirinya di tahun 1945, dan dari sejarah bangsa sebagai suatu kekayaan intelektual, kearifan dan kebijaksanaan.

Gerakan Belajar membangun dirinya pada kewajiban untuk secara terus menerus mendorong pada berbagai upaya untuk menjadikan [Indonesia](#) mencapai skenario terbaik di 2045.

Gerakan Belajar menawarkan dirinya pada berbagai upaya membangun pemikiran dan gagasan, berdasarkan prinsip-prinsip demokratis untuk mendorong dinamika nasional menuju pada arah terbaik dalam pencapaian tujuan-tujuan kemakmuran, kesejahteraan dan keadilan sosial.

Demikian dukungan dan pernyataan sikap ini kami sampaikan sebagai tanda bahwa perjuangan dan ikhtiar untuk menjadikan bangsa dan negara ini mengarah kepada tujuan-tujuan sebagaimana telah dinyatakan oleh konstitusi, segera dimulai. Semoga langkah ini bisa memberikan kontribusi dan kebaikan bagi demokrasi kita saat ini dan di masa mendatang.

Jakarta, 21 April 2024.

Poempida Hidayatulloh
(Ketua Kordinator Nasional Ganjar Center)